

Ferienbericht – Sommerferien 2024

Das Motto der Sommerferien lautete „Sommer, Sonne, Spaß“ und hat super gepasst. Bei überwiegend sommerlichem, sonnigem Wetter hatten wir sehr viel Spaß in der Ferienbetreuung.

Die meiste Zeit haben wir draußen verbracht. In der Schule haben wir oft auf der großen Wiese Zumba getanzt und verschiedene Gruppenspiele gespielt. In der Sporthalle gab es täglich ein Thai-Boxen-Angebot, an dem viele Kinder gerne teilgenommen haben. Außerdem wurde ein Parcours in der Sporthalle aufgebaut, den alle Kinder überwunden haben. Für jedes Kind gab es anschließend eine Urkunde.



Wir haben in der Schule eigene Smoothies hergestellt und Brownies gebacken. Vorher haben einige Kinder die benötigten Lebensmittel zusammen mit einer Erzieherin eingekauft.



Auch in diesen Ferien gab es viele Mal- und Bastelangebote. Das Basteln von eigenen Lesezeichen und das Herstellen von „Slime“ waren dabei besonders beliebte Angebote.



Wir haben in diesen Ferien tolle Ausflüge gemacht. Wir waren auf dem AWO-Spielplatz, beim Haus am See, auf dem großen Spielplatz in Planten un Blumen und im Hammer Park. Dort haben wir auch geplätscht und Eis gegessen. Ein besonderes Highlight war der Ausflug ins UCI-Kino für uns. Wir hatten den ganzen Saal für uns und haben den Film „Ich – einfach unverbesserlich“ geguckt. Für jedes Kind gab es eine kleine Tüte zum Naschen.



Wir hatten eine schöne Zeit in der Schule und freuen uns schon auf die nächsten Ferien!